



HIDROLOGO COLOMBIANO. El Dr. Jaime Padilla Reyes (derecha), hidrólogo colombiano que dictará una serie de conferencias sobre cómo aprovechar mejor los recursos acuíferos de El Salvador, es presentado durante una conferencia de

prensa en la que se dieron a conocer los aspectos técnicos que expondrá. Le acompañan: Dr. Jorge Martínez Vega, Ing. Rafael Antonio Alvarenga e Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán, de la Administración Superior del Banco de Fomento Agropecuario.

—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

82 bajas del FMLN en el mes de Febrero

Ochenta y dos terroristas muertos, 29 heridos, 462 masas rescatadas, 35 presentados, una fábrica de explosivos y un campamento destruido, es parte de lo ocurrido en Febrero anterior.

Este informe fue proporcionado ayer por el Comité de Prensa de la Fuerza Ar-

mada, que además dio cuenta de 10 civiles asesinados y 9 heridos por los extremistas; otros 7 campesinos muertos y 17 heridos por minas subversivas.

El ejército ha sufrido 22 bajas efectivas (muertos) y 139 heridos, durante el

—Pasa a la página 46—



DESARROLLO. El Dr. Sergio Chapa Ordaz, de México, imparte en la Universidad Francisco Gavidia un curso sobre Desarrollo Organizacional a ejecutivos de la banca, industria y comercio.



MUERE EN ATAQUE. El estudiante Fidel Angel Reyes Bolaños, murió acribilado a balazos por los grupos terroristas que anoche atacaron Zacatecoluca.

De Sonsonate
Para la temporada de verano limpian playas de Acajutla

(Acajutla). Con motivo de la próxima temporada del mar del presente año en esta ciudad, la autoridad municipal, con la de

—Pasa a la página 15—

—Pasa a la página 21—

Jiménez C. aclara juicios sobre café

En LA PRENSA GRAFICA del sábado próximo pasado me calumnian un "escritor" absolutamente desconocido como tal, dice respuesta del Dr. Ricardo Jiménez Castillo padre, entregada ayer.

Una de esas personas sin escrúpulos, agrega, que se apresuran a "denunciar" como comunistas a quienes ellos creen no estar de acuerdo con sus "Ideas"; y que, durante las dictaduras pasadas probablemente fueron, con tal conducta, responsables de quién sabe cuántos encarcelamientos, destierros (incluyendo los que yo sufrí), torturas y hasta muertes, de

trabajadores al servicio de ellos que se atrevieron a reclamar sus derechos y/o a denunciar los atropellos de que los hacían víctimas.

Un "cafcultor" -exportador

Este "escritor" anónimo, cuyo nombre no vale la pena mencionar, tiene el atrevimiento de hacerse pasar por cafcultor genuino (que vive del y para el café), cuando es bien sabido su parentesco en tercer grado de quienes, lo más probable,

—Pasa a la página 35—

De Santa Ana Fuera de peligro dos vigilantes de Banco, baleados

(Santa Ana). Los dos vigilantes bancarios atacados a tiros desde un vehículo en marcha, se encuentran fuera de peligro en el Hospital del Seguro Social.

Se trata de Wenceslao Henríquez y José González Carpio, quienes se encontraban en la entrada al Banco Central de Reserva, y a las seis de la tarde fueron atacados por un grupo de hombres que se conducían en un vehículo de placas norteamericanas, quedando baleados en el andén.

La Sección de Investigación Policial de la Policía Nacional, tiene a su cargo el caso y se cree que el he-

—Pasa a la página 46—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

ENTREGAN PREMIOS. El Sr. Francisco René Hernández, dirigente del Club de Leones de San Salvador, centro, entrega uno de los televisores a colores que fuera rifado por esa entidad de servicio y cuya recaudación es a beneficio del Asilo Sara Zaldívar y Hogar del Niño principalmente. Recibe uno de los favorecidos en presencia de otros miembros del Club de Leones.

De Santa Ana

Soldados capturan a tres extorsionadores

(Santa Ana). En momentos que recogían un paquete supuestamente conteniendo diez mil colones, fueron capturados por soldados los individuos Amílcar Joel Morán Solís, José Fajardo Cazún y el guatemalteco René Villanueva Méndez.

La detención la efectuaron en la zona conocida como Barranca Honda,

que limita Chalchuapa-Atiquizaya, siendo trasladados a la Segunda Brigada de Infantería para las investigaciones y después entregados a un cuerpo de seguridad, que se encargará de consignarlos a los tribunales comunes.

Los tres trataron de extorsionar con esa cantidad

—Pasa a la página 15—

Traslados de reos no se hacen por delitos

Los traslados de reos en ningún momento se originan por delitos cometidos en los penales.

Expresa lo anterior la Dirección General de Centros Penales, señalando que tales traslados obedecen fundamentalmente, al hacinamiento existente en los mismos centros de reclusión, como el caso de

Penitenciaría La Esperanza, que es un centro con capacidad para 900 internos y en la actualidad se encuentran un mil novecientos treinta y siete.

En todo traslado, expone, se toma en cuenta si el destino del recluso se encuentra lo más cerca posi-

—Pasa a la página 15—

Primera feria artesanal en Pto. de La Libertad

La actividad artesanal de la costa merece su impulso por medio de mejores mecanismos de comercialización del producto.

Es por ello que se realizará la Primera Feria Nacional Portuaria, manifiesta el Director de la Casa de la Cultura del Puerto de La Libertad, profesor Roberto Antonio Guldos.

Explica que todas las actividades artesanales vinculadas con la pesca marítima, tendrán activa participación en el evento ferial que por primera vez se desarrolla en el país.

La Primera Feria Artesanal Portuaria, explica Guldos, se desarrollará de

—Pasa a la página 15—

6 facciosos mueren en varios combates

Seis subversivos murieron y quince más resultaron heridos, durante enfrentamientos ocurridos en varios lugares durante las últimas veinticuatro horas.

Al dar a conocer lo anterior, el Comité de Prensa de la Fuerza Armada informó ayer que los más fuertes combates tuvieron lugar en el departamento de San Miguel, cuando columnas terroristas atacaron al Batallón Cuscatlán, perteneciente a la Tercera Brigada de Infantería, resultando dos subversivos muertos en el cantón Los Bonetes, jurisdicción de Carolina. Otro extremista muerto y cinco más

heridos, agregó el COPREFA, fueron reportados en otra acción en la que intervino el mismo Batallón, en el interior de la finca Mal Paso, jurisdicción de Ciudad Barrios. El Batallón Ponce informó de un faccioso muerto y siete terroristas lesionados, en las proximidades del cerro El Limbo, jurisdicción de Chinameca.

El Batallón Lempa reportó un subversivo muerto y otro herido, durante un enfrentamiento ocurrido en el caserío y hacienda Puerto Caballo, situado en Jucuarán; cerca de este último lugar, un

—Pasa a la página 35—



EXIGEN SOLUCION. Padres de familia y alumnos del Colegio Cristóbal Colón, exigieron ayer a los misioneros josefinos que las cosas vuelvan tal como se encontraban al iniciarse las clases de 1986. La reapertura ayer del Colegio por parte de

los josefinos, haciéndoles falta personal docente e improvisando otros, originó caos e incertidumbre, sin que realmente se normalizaran las clases allí, por el apoyo de todo el personal docente a nueve despedidos.